

Nuestra lucha se concentra en nuestra táctica para luchar en contra de la impetuosa corriente cardenista que se refleja en casi todos los sectores de la ciudad y del campo. Nuestra acción será concentrar nuestras fuerzas en uno y otro lugar para canalizar la aspiración de las masas por el FU, deshaciendo con los hechos las ilusiones cardenistas que toman arraigo por la política del Presidente. Hasta gente como Breña Alvérez dice que Cárdenas es un liberal, puesto que ha concedido la franquicia postal para el Machete. Estos compañeros no toman en cuenta para nada la presión de la masa.

La forma hábil y distinta de la facción callista para tratar los problemas del momento. Otra prueba en contra de la política de la Confederación: Telegrama de Monterrey con fecha 1 de Agosto, a las 23.36 hrs.: Sindicato Industrial de Trabajadores de la Construcción ha declarado movimiento de huelga contra FYUSA, exigiendo firma del Contrato colectivo; CGOCCM trató obstruccionar [sic] referido movimiento; solicitamos esa agrupación influya ante Comité de Defensa revocar acuerdo a la Confederación. Pedimos amplia solidaridad nuestro movimiento. "Atentamente. Srio. General. Encarnación Osorio".

[Rubrica]

R. Ortíz.

México, D. F., México.

